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本报讯 7月 26日，二七区十六届
人大常委会第十一次会议召开，区人大
常委会主任许广佑主持会议。

会议审议通过了区检察院关于公诉
工作开展情况的专项报告、区政府关于
二七区 2018年上半年国民经济和社会

发展计划执行情况的报告、区十六届人
大常委会关于许可对二七区十六届人大
代表甘全占采取强制措施并暂停其代表
职务的决定。

区人大常委会领导翟国防、姚实、
王启树、郭穆顺、柳建华、周国堂、朱志

刚、张新云、赵阳、孙兴伟、杨振河出席会
议。区政府党组成员王永利、区法院院
长王炅、区检察院检察长贾佳和陈新秀、
张丽萍两名区人大代表及各乡镇街道、
樱桃沟景区等相关同志列席会议。
记者 范光华 通讯员 左学彬

“非公党建指导站”揭牌
助力二七高质量发展

本报讯 7月 25日，区委副书记、区
委党建工作领导小组常务副组长王玉红，
区委常委、组织部长、区委党建工作领导
小组副组长刘德金一行先后深入到福华
街工商质监所、福华街街道海为科技园
党群服务站实地调研非公党建工作，并
出席“非公党建指导站”和“二七区商务
楼宇党建服务站”揭牌仪式。

王玉红说，区工商质监局和各所属
工商质监所非公党建工作、集中排查工
作取得的成绩值得肯定，“非公党建指导
站”成立后，要切实发挥作用，把党建工
作的触角延伸到各个企业，助力“三个二
七”建设。海为党群服务站作为全区商
务楼宇党建工作的服务站，是广大党员
和群众学习、教育、活动、交流的场所，要
把党的建设与企业发展深度融合，促进
企业高质量发展，不断增强党组织凝聚
力和向心力，更好推动和促进福华街街
道及全区各项事业的高质量发展。
记者 范光华 通讯员 郜浩 徐克镜

区纪检监察系统
开展学习测试活动

本报讯 7月25日，二七区纪委监委
集中开展了纪检监察系统学习测试活
动。区纪委监察委机关、区委巡察办、各
乡镇（街道）纪（工）委、各派驻纪检监察
组全体干部200余人参加了集中测试。

今年初，区纪委监委制订了“强党
性 固本元 筑清廉”廉政系列教育活动
实施方案等文件。重点围绕党的十九大
精神、监察法、宪法修正案以及纪检监察
工作应知应会等内容，整理汇编学习题
库，下发学习通知，要求全体纪检监察干
部认真学习党章党规党纪和宪法、监察
法等法律法规。通过此次集中测试活
动，必将进一步激发全区纪检监察干部
的学习积极性，实现以考促学、以学促用
的目的。
记者 范光华 通讯员 刘沛

二七区召开
稳定安全信访工作会

本报讯 7月 29日，区委常委、政法
委书记雍明轩主持召开二七区稳定安全
信访专项工作会议。

会议传达了中央、省、市关于扫黑除
恶工作具体要求和市委常委、政法委书
记黄保卫在“八一”期间全市稳定安全信
访工作紧急会议上的讲话精神，并对有
关工作进行了安排部署。

雍明轩对全区稳定安全信访工作进
行了安排部署，要求全区上下高度重视，
严格落实中央、省、市决策部署，确保各
项工作落到实处。
记者 范光华

本报讯 7月 23日，郑州市教育局
党组书记、局长王中立一行到二七区调
研指导义务教育阶段消除大班额工作，
并召开调研座谈会。二七区委副书记、
区长苏建设等参加。

会上，市教育局发展计划法规处处
长李勇通报了郑州市大班额调查情况
和二七辖区各级各类义务教育阶段学
校大班额情况。区教体局党组书记、
局长刘子科针对二七区大班额问题现
状、成因及解决方案进行了详细汇报，

分析了二七区大班额问题的主要特点、
重要因素和突出矛盾。随后，二七区副
县级领导干部黄卫红就二七区消除大
班额问题所做的工作及遇到的问题作
了进一步汇报。苏建设作了表态发言，
表示二七区将坚定不移优先发展教育，
做好“加减法”，着力解决义务教育均衡
优质发展。

王中立传达了省政府关于消除大班
额问题的四点要求：要提高政治站位，把
治理大班额、超大班额作为政治任务，一

定要落实好；要抓实抓细，在城中村改造
和旧城改造中，配套教育用地不能减少，
同时要通过集团化办学、联合办学等形
式，扩充优质教育资源；要大力提升教育
教学质量，加强城市偏远学校建设；要严
控大班额，2018年起始年级招生不能出
现66人以上超大班额，56人以上大班额
明显下降，同时要加强督查，实行台账销
号管理，确保今后不反弹。
记者 范光华
通讯员 李亚芳

消除大班额
让义务教育均衡优质发展

区十六届人大常委会第十一次会议召开

本报讯 7月 31日，区政协主席
张全金、副主席安惠萍一行，专题调研二
七区外向型经济发展情况并召开座谈会。

专题调研组一行先后深入马寨工业
园区郑州名扬窗饰材料有限公司、长江路
办事处郑州致欧网络科技有限公司等外
向型企业了解情况，重点听取了企业在
“走出去”过程中遇到的困难和发展建议。

在座谈中，张全金强调，要加大扶持
力度，结合企业发展问题以及提出的意
见建议，采取措施加大扶持力度，推进二
七外向型经济快速发展；要发挥政府、市
场“两只手”的新作用，创新政府推进经
济发展的服务作用，革新企业拓展市场
发展的竞争作用，以商招商，传递二七声
音、树立二七形象；要加强政策研究。结

合工作实际扶持外向型经济发展，努力
破解外向型经济基础弱、成本相对较高、
竞争激烈等难题，推进二七外向型经济
再上新台阶。

上半年，二七区外贸进出口目标完
成 4.4 亿元，占目标 60.2%，同比增长
32.5%，全市六区进度排名第一。
记者 范光华

区政协专题调研二七区外向型经济发展

二七区谋划新一轮城市管理再提升

全面推行“路长制”实施“门前新三包”
本报讯 建立“路长制”，实行“门前新三包”，实施有奖举报，激励全民

参与……8月1日上午，二七区召开加强城市精细化管理深化文明城市创
建工作推进会，制定了一系列城市管理工作新举措，要求全区上下按照
“为民理念、思想重视、加大投入、理顺体制、权责一致、智慧城管、严管重
罚、全民参与”的总要求，全力打造“为民城管”品牌，奋力营造“平安、整
洁、有序、文明”的城市环境。记者 范光华 通讯员 郭佳星

如何把城市精细化管理工作抓好落
实、做出经验、走在前头？二七要这么做：

根据全市梳理出的文明城市创建9项
治理工作，即治理交通秩序、城区环境卫
生保洁、停车场建设、高速公路匝道口环
境、公厕建设提升、垃圾处理、老旧居民区
改造、集贸市场建设提升和城乡接合部，
在持续巩固亮点项目、优势项目的前提
下，不断提升，形成特色，发挥示范作用。

进一步深化城市精细化管理，突出抓
好“修好治差、管住治乱、扫净治脏、追责
治软”，确保按时高质完成道路中小修整
修任务；严格落实道路管养标准提升；全
面消除城市管理死角，在全区范围内开展
集中整治活动；加快道路两侧广告整治，
建设2条以上全市精品示范街；稳步推进
架空电缆入地改造；采取经济奖罚、记入
信用记录等措施，全面规范共享单车停放
管理；抓好停车场建设管理，确保年内完

成停车泊位建设任务；加快推进生活垃圾
分拣中心建设，严查建筑垃圾偷倒乱倒行
为；全面加强日常监管督导，对各单位实
行城市精细化管理周考核周排名机制。

突出抓好交通出行的乱象、停车乱象、
非法营运乱象的重点治理。对火车站地区、
河医周边、二七广场周边、校园周边等重点
整治区域，大力开展对“七类车”的专项治
理；加大对机动车和非机动车乱停乱放、不
规范停车场治理、渣土车治理、拦车散发广
告治理，坚决做到发现一起、查处一起。

通过建立“路长制”，解决谁来发现、
谁来管的问题。以“权随事走、人随事调、
费随事转”原则，把日常管理责任具体压
实到路段、到人头，确保工作任务落实到
位。并按照城市管理重点区域每平方公
里不少于 30人、双重区域每平方公里不
少于 20人、一般区域每平方公里不少于
10人的标准，补齐城市管理协管员。

人民城市人民管，管好城市为人
民。那么，群众该如何参与呢？

二七区借鉴外地经验，在全区范围
内开展“门前新三包”。即，包自我管理：
通过自我管理、教育、约束，确保门前环
境整洁、市容有序、设施完好；包义务履
行：对责任区内违规行为履行劝导、举报
等社会义务；包互动参与：主动参与城市
应急管理工作。

实施有奖举报，激励全民参与。借
助手机APP、微信公众号等多种途径，广
泛发动群众监督、调动群众发现城市管
理问题，加快构建全社会关心城管、参与
城管的共建共享共治模式。

加大对市民的教育引导力度，不断提
升市民的文明意识、法制意识、安全意识、
环保意识，共同提高城市的管理水平。

实施严管重罚，通过严格约束、严格
治理、严格处罚，从而确立文明规范。

“全区上下要以坚韧的毅力、昂扬的
干劲、过硬的作风，全力组织好、推进好、
落实好各项工作，打造‘为民城管’，营造
平安、整洁、有序、文明的城市环境，促进
市民文明素质、社会文明程度和城市品质
内涵不断提升，为打造‘三个二七’、建设
现代化国际化生态化新城区，提供有力支
撑和良好环境。”区委书记陈红民说。

以“路长制”提升区域精细化管理

实施“门前新三包”
严格考核奖惩


